Agglomération d'Épinal

## Poil à Gratter enchante les petits écoliers



Poil à Gratter a proposé aux écoliers des Châlots un spectacle avec musique et chansons qui les a comblés.

Quoi de mieux qu'un bon spectacle pour préparer les vacances de la Toussaint. C'est d'ailleurs ce qu'ont pu faire les trois classes de l'école des Châlots qui, vendredi dernier, ont accueilli Poil à Gratter, venu présenter son nouveau spectacle « Ma chambre ».

Les deux comédiens-musiciens ont joué le rôle du frère et de la sœur, Flo et Lulu, dont l'objectif était de ranger la chambre de Flo afin qu'elle ait droit à son goûter d'anniversaire.

Ce spectacle, tout en musique, a mêlé instruments existants et inventés, comme la tatanophone, la contre-bassine ou encore l'aspirateur. Et, bien sûr, le succès de ces acteurs a été garanti auprès des plus petits, mais aussi des plus grands.

L'après-midi, la classe des grande et moyenne sections a enchaîné avec un après-midi consacré au projet avec les Archives départementales, l'écriture dans tous ses états. Découverte du monde, des scribes égyptiens ou sumériens, mais aussi écriture au calame sur une tablette d'argile.

petits écoliers sanchéens.	

Cette dernière journée d'école avant les vacances de la Toussaint a été bien remplie pour les